

Mike Yeadon, ehemaliger Pfizer-Wissenschaftler: Wir nähern uns Stufe 5

- [November 8, 2021](#)

Phase 5: Einführung von Chaos und Kriegsrecht. (November 2021-März 2022)

Und die meisten Menschen denken immer noch, dass wir zur Normalität zurückkehren!?

Der Weg zur neuen Weltordnung ...

Von Henry Makow

Phase 1: Simulieren Sie eine Bedrohung und erzeugen Sie Angst. (Dezember 2019-März 2020)

Eine Plandemie auslösen.

- Töten Sie Zehntausende von älteren Menschen.
 - Steigern Sie die Zahl der Fälle und Todesfälle
 - Positionierung der Impfung als einzige Lösung von Anfang an.
 - Alle Aufmerksamkeit auf Covid-19 lenken.
- Ergebnis: (fast) allgemeine Panik

Phase 2: Aussaat des Unkrauts und Spaltung. (März 2020-Dezember 2020)

- Verhängung zahlreicher unnötiger, freiheitsmordender und verfassungswidriger Zwangsmaßnahmen.
- Lähmung des Handels und der Wirtschaft.
- Beobachten Sie die Unterwerfung einer Mehrheit und den Widerstand einer rebellischen Minderheit.
- Stigmatisierung der Aufständischen und Schaffung einer horizontalen Spaltung.
- Zensur von Dissidentenführern.
- Bestrafung von Ungehorsam.
- PCR-Tests verallgemeinern.
- Verwirrung zwischen Fällen, Infizierten, Kranken, Krankenhausaufenthalten und Toten schaffen.
- Alle wirksamen Behandlungen disqualifizieren.
- Hoffnung auf einen Rettungsimpfstoff.

Ergebnis: (fast) allgemeine Panik.

Phase 3: Eine verräterische und tödliche Lösung bringen. (Dezember 2020-Juni 2021)

- Angebot eines kostenlosen Impfstoffs für alle.
- Versprechen von Schutz und Rückkehr zur Normalität.
- Festlegen eines Ziels für die Herdenimmunsierung.
- Simulieren Sie einen teilweisen Aufschwung der Wirtschaft.

- Verschweigen von Statistiken über Nebenwirkungen und Todesfälle durch Injektionen.
- Ausgeben der Nebenwirkungen der Injektionen als „natürliche“ Auswirkungen des Virus und der Krankheit.
- Wiedereinführung des Begriffs der Variante als natürliche Mutation des Virus.
- Rechtfertigung der Aufrechterhaltung von Zwangsmaßnahmen durch Nichtanwendung der Schwelle für die Herdenimmunität.
- Bestrafung der Angehörigen der Gesundheitsberufe für die rechtswidrige Ausübung von Pflege und Heilung.

Ergebnis: Zweifel und Gefühle des Verrats bei den Impf-Befürwortern, Entmutigung bei den Gegnern.

Phase 4: Installation der Apartheid und des QR-Codes. (Juni 2021-Oktober 2021)

- Freiwillig für Engpässe planen.
- Führen Sie den Impfpass (QR-Code) ein, um die Geimpften zu belohnen und die Resistenten zu bestrafen.
- Schaffen Sie eine Apartheid der Privilegierten gegen die anderen.
- Entziehung des Rechts auf Arbeit oder Studium für Nichtgeimpfte.
- Entzug von Grundversorgungsleistungen für nicht geimpfte Personen.
- Verhängung von PCR-Zahlungstests für Nichtgeimpfte.

Ergebnis: Erste Phase der digitalen Kontrolle, Verarmung der Gegner

Phase 5: Chaos und Kriegsrecht einführen. (November 2021-März 2022)

- Ausnutzung des Mangels an Waren und Lebensmitteln.
- Verursache die Lähmung der Realwirtschaft und die Schließung von Fabriken und Geschäften.
- Lassen Sie die Arbeitslosigkeit explodieren.
- Verabreichen Sie eine dritte Dosis der Impfung (Aufputzmittel).
- Nehmt die Ermordung der lebenden alten Männer auf.
- Zwangsweise Impfung für alle einführen.
- Verstärken Sie den Mythos der Varianten, der Wirksamkeit des Impfstoffs und der Immunität der Herde.
- Dämonisieren Sie die Impfgegner und machen Sie sie für die Toten verantwortlich.
- Verhaftung der Oppositionsführer.
- Jedem eine digitale Identität aufzwingen (QR-Code): Geburtsurkunde, Personalausweis, Reisepass, Führerschein, Krankenversicherungskarte ...
- Verhängung des Kriegsrechts zur Niederschlagung der Opposition.

Ergebnis: Zweite Stufe der digitalen Kontrolle. Inhaftierung oder Beseitigung von Oppositionellen.

Phase 6: Streichung der Schulden und Dematerialisierung des Geldes. (März 2022-September 2022)

- Auslösung des Wirtschafts-, Finanz- und Börsenkollapses, des Bankrotts der Banken.
- Die Verluste der Banken auf den Konten ihrer Kunden zu retten.

- Aktivieren Sie den „Großen Reset“.
- Geld entmaterialisieren.
- Schulden und Kredite streichen.
- Das digitale Portfolio einführen. (Digitale Brieftasche)
- Beschlagnahme von Immobilien und Land.
- Verbieten Sie alle globalen Medikamente.
- Bestätigen Sie die Verpflichtung, halbjährlich oder jährlich zu impfen.
- Einführung von Lebensmittelrationierungen und einer Diät auf der Grundlage des Codex Alimentarius.
- Ausdehnung der Maßnahmen auf Schwellenländer.

Ergebnis: Dritte Stufe der digitalen Kontrolle. Ausdehnung der N.O.M. auf den gesamten Planeten.

Quelle: Mike Yeadon, Ex-Pfizer Scientist Sent This Out on Thursday. We Are Approaching Stage 5

- [October 25, 2021](#)

Mike Yeadon, Ex-Pfizer Scientist Sent This Out on Thursday. We Are Approaching Stage 5



Mike Yeadon, Ex-Pfizer Scientist Sent This Out on Thursday. We Are Approaching Stage 5

By **Staff Reporter**

Phase 5: Establish chaos and Martial law. (November 2021-March 2022)

And most people still think we are going back to normal!?

The pathway to new world order ...

From Henry Makow

Phase 1: Simulate a threat and create fear. (December 2019-March 2020)

Mount a plandemic

- Kill tens of thousands of elderly people.
- Increase the number of cases and deaths
- Position vaccination as the only solution from the beginning.
- Focus all attention on Covid-19.

Result, (almost) general panic

Phase 2: Sow the tares and division. (March 2020-December 2020)

- Impose multiple unnecessary, liberticidal and unconstitutional coercive measures.
- Paralyze trade and the economy.
- Observe the submission of a majority and the resistance of a rebellious minority.
- Stigmatize the rebels and create a horizontal division.
- Censoring dissident leaders.
- Punish disobedience.
- Generalize PCR tests.
- Create confusion between cases, infected, sick, hospitalized and dead.
- Disqualify all effective treatments.
- Hope for a rescue vaccine.

Result, (almost) general panic.

Phase 3: Bring a treacherous and deadly solution. (December 2020-June 2021)

- Offer a free vaccine for everyone.
- Promise protection and return to normality.
- Establish a herd immunization target.
- Simulate a partial recovery of the economy.
- Hide statistics of side effects and deaths from injections.
- Passing off the side effects of the injections as “natural” effects of the virus and the disease.
- Recover the notion of a variant as a natural mutation of the virus.
- Justify the maintenance of coercive measures by not applying the herd immunity threshold.
- Punish health professionals for the illegal exercise of care and healing.

Result, doubts and feelings of betrayal among the vaxx, discouragement among opponents.

Phase 4: Install Apartheid and the QR code. (June 2021-October 2021)

- Voluntarily plan for shortages.
- Impose the vaccination pass (QR code) to reward the vaccinated, punish the resistant.
- Create an Apartheid of the privileged against the others.

- Take away the right to work or study from non-vaxx.
- Withdraw basic services to the non-vaxx.
- Impose PCR payment tests on non-vaxx.

Result, First stage of digital control, impoverishment of opponents

Phase 5: Establish chaos and Martial law. (November 2021-March 2022)

- Exploit the shortage of goods and food.
- Cause the paralysis of the real economy and the closure of factories and shops.
- Let unemployment explode.
- Apply a third dose to the vaxx (boosters).
- Take up the murder of the living old men.
- Impose compulsory vaccination for all.
- Amplify the myth of variants, the efficacy of the vaccine and the immunity of the herd.
- Demonize the anti-vaxx and hold them responsible for the dead.
- Arrest opposition leaders.
- Impose digital identity on everyone (QR code): Birth certificate, identity document, passport, driving license, health insurance card ...
- Establish martial law to defeat the opposition.

Result, Second stage of digital control. Imprisonment or removal of opponents.

Phase 6: Cancel the debts and dematerialize the money. (March 2022-September 2022)

- Trigger the economic, financial and stock market collapse, the bankruptcy of the banks.
- To rescue the losses of the banks in the accounts of their clients.
- Activate the «Great Reset».
- De-materialize money.
- Cancel debts and loans.
- Impose the digital portfolio. (Digital Wallet)
- Seize properties and land.
- Ban all global medicines.
- Confirm the obligation to vaccinate semi-annually or annually.
- Impose food rationing and a diet based on the Codex Alimentarius.
- Extend the measures to emerging countries.

Result, Third stage of digital control. Extension of the N.O.M. to the whole planet.